



## Cóndores de Aconcagua participaron en la Liga Chilena de Goalball en Coquimbo

Este fin de semana, el equipo de Goalball Córdores de Aconcagua representó a la zona en la segunda fecha de la Liga Chilena de Goalball, torneo organizado por la Federación Nacional de Discapacitados Visuales y patrocinado por el Comité Paralímpico de Chile. El campeonato, correspondiente a la zona centro-norte, se disputó los días 7 y 8 de junio en la localidad de Tierras Blancas, en Coquimbo.

El equipo aconcagüino compitió con sus dos ramas, masculina y femenina. «La rama masculina está compuesta por seis hombres y la femenina por cuatro mujeres», detalló

**Roberto Pérez,** entrenador y técnico del equipo.

Durante la jornada, correspondiente a los encuentros de Segunda División, los varones se enfrentaron al elenco Vicente Mosquete de Viña del Mar, cayendo por 9 a 4, pero luego se repusieron con una sólida victoria de 16 a 6 frente a La Granja.

En tanto, la rama femenina midió fuerzas frente a Halcones Damas de Antofagasta, obteniendo una ajustada derrota por 8-6, y luego fue superada por Apolo Damas de Coquimbo por un marcador de 12 a 2.

Los equipos participantes en esta fecha de la zona centro-norte

• **El representativo local compitió con sus ramas masculina y femenina en la primera fecha de la zona centro-norte del torneo nacional para deportistas con discapacidad visual.-**



Equipo varonil de Córdores de Aconcagua.



Equipo de damas en la cancha, disputando el partido de este pasado fin de semana.



El equipo Córdores de Aconcagua en la premiación de la segunda fecha de la Liga Chilena de Goalball.

fueron: Escorpión de La Serena, Hal-

cones de Antofagasta, Vicente Mosquete de Viña del Mar, Apolo de Coquimbo y los propios Córdores de Aconcagua. «La fecha se dividió en día sábado y día domingo. El día sábado fueron partidos mayoritaria-

mente de la segunda división a la cual estamos nosotros, y el día domingo fueron partidos de los equipos que están en la primera división», explicó el entrenador.

La próxima fecha de este torneo está programada

para el mes de agosto en la comuna de Vicuña. «De obtener buenos resultados, ya mayor puntaje, iríamos a una liguilla de promoción para ascender a la primera división de Goalball», adelantó Pérez.